



# 三高NEWS

No.2  
2022年6月10日発行

福井県立三国高等学校を紹介する「三高NEWS」第2号をお届けします。今回は2年振りに開催された三国祭を始め、5・6月の学校生活の様子をお知らせします。

三国高校の情報は学校のホームページでもご覧いただけます。



## 三国祭ボランティアで大活躍

2022. 5. 20

5月20日(金)三国祭2日目に、生徒54人がボランティアとして三国祭で活動しました。それぞれの担当(山車の曳き手、駅前・広小路・神社前・はっぴでHappy会場等での活動、祭の様子の写真撮影)で、早朝から夕方遅くまで活動しました。山車の曳き手を始めとして、「えちぜん鉄道三国駅」では酒まんじゅうを配ったり、「まちなかサロン」では法被(はっぴ)を着ての写真撮影したりして、三国祭の盛り上げに一役買いました。天気に恵まれ、生徒たちは行き交うお客さんと触れ合いながら、3年ぶりの開催となった三国祭の賑わいを楽しんでいました。三国高校はボランティア活動を通して地域に貢献しています。



6月5日(日)に吹奏楽部が2回目の三国港朝市ライブを行いました。三国港朝市は今年4月から毎週日曜日に開催されており、三国の新名物であります。9時からと10時からの2ステージで、延べ10曲演奏しました。たくさんのご来場ありがとうございました。これからも三国港朝市ライブを始めとした地域での演奏を頑張ります。次回は7月17日(日)に行う予定です。

※三国港朝市

【日時】令和4年4月17日(日)以降の毎週日曜日7時30分～11時30分

【場所】三国港市場(坂井市三国町宿一丁目17番33号)

【内容】新鮮な水産物をはじめ様々な出店者が並ぶ朝市で、安価で安心な坂井市産材を使った朝食を楽しむ。



当日の動画です。  
是非ご覧ください。



宝島



君の瞳に恋してる



## 進路ガイダンス 2022. 5. 14

5月14日(土)に、進路ガイダンス①を開催しました。1年生は、高校3年間の過ごし方について、高校生活をより充実させるための「学び方」についての講演を聴きました。また2年生は、大学や短大での学習内容を聞き、進学意欲を高めることができました。3年生は、進路選択に応じて、大学・短大進学講演会や専門学校講師による個別説明会、本校教員による就職説明会に参加し、それぞれの進路実現に向けて必要なことを学ぶことができました。

